

# 成和東小だより

No.5 2024(令和6)年6月26日

学校長 堀川実和子

## 児童引き渡し訓練！

6月1日(土)運動会のあと、午後から児童引き渡し訓練をおこないました。近年は異常気象なども多く、児童が登校した後に大きな地震や自然災害などが起きた場合、児童を確実に保護者の方に引き渡すことができるようにとおこなったものです。教職員と保護者・児童がその対応や手順を確認することができました。



## プール水泳～♪

6月4日(火)、4・5・6年生と職員によるプール掃除をおこないました。4・5・6年生は、それぞれの分担場所のごみや泥を集めたりブラシやたわしで擦ったりしながらプールをきれいにしてくれました。

6月17日(月)が、今年度1回目のプール水泳でした。はじめに入ったのは1,2年生。1年生は、はじめての小学校のプールに「深いなあ。」とびっくりしていましたが、時間とともに緊張もほぐれ、学習時間が終わると「また入りたい。」と次の学習を心待ちにしていました。

今後も、それぞれの目標に向かって学習を進めていきます。水着の準備等、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。



## 学校環境示一★

6月5日は、国連が定めた「世界環境デー」です。そこで本校は今年度も、学校および学校周辺の環境に興味をもち、よりよい環境づくりに積極的に取り組むことをねらいとして、先月の掃除の時間

に、運動場の草ぬきや、学校周辺のごみ拾いをおこないました。



そのほかにも環境教育の一環として、

1年生は、あさがお・ホウセンカ・マリーゴールド・ひまわり・わた・さつまいもを、

2年生は、きゅうり・なす・ピーマン・ミニトマト・枝豆・おくら・とうもろこし・さつまいもを、

3年生は、ひまわり・マリーゴールド・ホウセンカなどを、

4年生は、ひょうたん・へちま・わたを、5年生は、いんげんまめ・かぼちゃを、6年生は、じゃがいもを育てて、植物の生長に関心をもたせています。

また、3年生はモンシロチョウやアゲハチョウを、5年生はメダカを育てたり、4年生はごみ収集やリサイクルについて、5年生は農業と地産地消、家庭科で環境に配慮した買い物の仕方など、6年生は「わたしたちができること」「共に生きる地域での生活」「持続可能な社会を生きる」などの学習の中で環境を守るために自分たちができることについて考えたり、環境にやさしい住まい方を学習したりしています。

## 防犯訓練をおこないました！

6月12日(水)の2限目に不審者対応の防犯訓練をおこないました。校内への不審者の侵入に対して、安全に素早く避難する方法や態度を備えておくためにおこなったものです。今回は、宅配業者を装った不審者が校内へ侵入した想定でおこないました。1階の理科室で学習していた4年生や近くの教室の2年生、1年生も事前学習で学んだことを行動にうつし、他の学年も放送をよく聞き避難することができました。訓練の事前・事後には、各教室で「校外で不審者に遭遇したとき」の合い言葉「いか(ない)、の(らない)、お(おきなこえをだす)、す(ぐにげる)、し(らせる)」など、犯罪被害に遭わないための学習もおこないました。



## =お知らせ=

今年度の卒業式の日が決まりました。

2025(令和7)年3月14日(金)です。

開始時刻など詳しいことについては、時期が近づきましたら改めてお知らせします。

\*この日は、給食はありません。午前中に下校します。

